ほうれていあればり

〈小学校の人権学習に参加しました〉

6月24日(月)南山城小学校で人権学習の授業があり、人権擁護委員の大仲順子さん・辰巳均さんと一緒に、3・4年生へ「おじいちゃん・おばあちゃんをしろう!(高齢者の人権・認知症理解)」の授業をさせていただき、クイズや絵本「おじいちゃんの手帳」の読み聞かせをしました。その後、グループに分かれて、【一緒に住んでいるおばあちゃんのサイフがなくて探している状態】や【薬を飲んだかどうかわからないおじいちゃん】への声かけについて考えたり、グループで話し合った内容を発表しあい、高齢者や認知症への理解を深めました。







デイサービス納涼祭を開催しました



8月19日(月)デイサービス納涼祭を開催しました。

桜川わらべ会の山田裕亮さん・和東町の森下仁嗣さんに音頭をとっていただき、利用者の皆様やボランティアの皆様にも江州音頭の輪に加わっていただき、納涼祭を盛り上げて下さいました♪

ボランティアバンク運営委員の皆様には、納涼祭のお土産の金魚の巾着袋やデザート、 納涼祭を盛り上げるゲームにご協力いただき、ブルーメの会さんには喫茶コーナーでコーヒーをご 提供いただきました。皆様ありがとうございました。











